



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 83 – 2021 vom 14.05.2021 / wb

Die neuen Infektionszahlen

Die erfreuliche Tendenz des Rückgangs der Infektionszahlen hat sich bestätigt. Insbesondere in Schleswig-Holstein zeigt sich eine erfreuliche Entwicklung.

In den Tabellen gibt es eine Veränderung. Die Zahlen der Geimpften pro Bundesland werden nicht mehr in absoluten Zahlen, sondern nur noch in Prozenten (%) angegeben. Nur die Gesamtzahl erfolgt auch in einer absoluten Zahl, wobei es zu Ungereimtheiten kommt, da die Gesamtzahl zwar steigt, aber die %-Angaben pro Bundesland nicht (Vergleich 13.05. / 14.05.)